

Luc Thélín

Ses enfants

Isabelle et Erik Thélín-Syvertsen

Christine et Thierry Cambien-Thélín

Chantal et Philippe Fischer-Thélín

Ses petits-enfants et arrière-petites-filles,

Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part
du décès de

Madame

Pierrette Thélín

née Pronier

leur très chère épouse, maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, parente et amie, enlevée à leur tendre affection

le 21 novembre 2014, dans sa 91^e année.

Un adieu aura lieu au Centre funéraire de Saint-George, où la défunte repose, le mardi 25 novembre à 14 h 15. La famille remercie très vivement tout le personnel de l'hôpital de Bellerive pour son efficacité et sa gentillesse.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé en faveur de l'Aide Suisse-Haiti, CCP 12-1964-9.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.